



RINGKASAN

FAKHRIL RAZI. Proses Produksi Berita “Sumatera Barat Hari Ini” di LPP TVRI Sumatera Barat, *News Production Process Of "West Sumatera Today" At Lpp Tvri West Sumatera*. Dibimbing oleh ABUNG SUPAMA WIJAYA

TVRI Sumatera Barat adalah stasiun televisi daerah yang menyajikan berbagai informasi dan hiburan yang dikemas dalam berbagai bentuk program acara. TVRI Sumatera Barat menyediakan berbagai program edukasi seperti berita (*news*), pengetahuan, dan memberikan informasi. Salah satu program acara yang bersifat berita adalah Sumatera Barat Hari Ini. Proses produksi Sumatera Barat Hari Ini tersebut terdiri dari tiga tahapan yang dijalani yaitu proses pra produksi, produksi dan pasca produksi.

Laporan akhir ini bertujuan untuk mengetahui, proses produksi berita Sumatera Barat Hari Ini dan hambatan dalam proses produksi program berita tersebut. Data yang terkumpul adalah data primer dan data sekunder. Teknik pengumpulan datanya yaitu wawancara, partisipasi aktif, observasi langsung, dan studi pustaka. Pengumpulan data selama 40 hari, terhitung dari 1 Maret sampai 30 April 2021 di TVRI Sumatera Barat, Jl. By Pass Km. 16 Koto Panjang, Padang, Sumatera Barat.

Produksi berita Sumatera Barat Hari Ini di TVRI Sumatera Barat memiliki beberapa tahapan yaitu pra produksi, produksi dan pasca produksi. Tahapan dalam pra produksi diantaranya kegiatan penemuan ide, tahap perencanaan, pencarian berita dan persiapan, Adapun dalam proses produksinya melakukan persiapan produksi seperti kamera, *tripod*, *microphone*, menyiapkan transportasi dan langsung melaksanakan produksi ke lapangan. Tahapan terakhir yaitu pasca produksi yang mempersiapkan naskah berita, gambar yang dibutuhkan dan melaksanakan proses *on air*

Pada proses produksi berita Sumatera Barat Hari Ini terdapat hambatan-hambatan yang terjadi. Hambatan yang terjadi pada proses pra produksi, produksi, dan pasca produksi yaitu hambatan lingkungan, hambatan fisiologis, hambatan organisasi, dan hambatan psikologi.

Kata-kata Kunci : TVRI Sumbar, proses produksi, hambatan

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:

a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IPB.

2. Dilarang mengumumkannya dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IPB.